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商工会議所青年部の英語名（Young Entrepreneurs Group）
の頭文字をとったものですが、同時に商工会議所青
年部の持つコンセプト（若さ、情熱、広い視野をもっ
た経営者＝Youth,Energy,Genera-list）を表しています。

～今こそ我々が　　　　　　

できることを～　

スローガ
ン

会長　田原 　宰

基本方針

活動方針

　目まぐるしく変わっていく世界情勢の中、我が国日

本でも様々な変化がおこり、それに対応していくため

に、各企業も働き方改革やIT化など柔軟な変化を求

められる時代となっています。また、近年の豪雨災害

や新型コロナウイルスによる影響を受け、新見市の経

済は特に厳しい状況となっています。今こそ地域が一

丸となり、地域社会及び地域経済の活性化に向けて協

力を行っていくことが必要なのではないでしょうか。

　そのような時代の中、我々青年部が「今」やらなけ

ればならない事は何なのか？人口減少・自然災害等、

様々な問題を抱えているこの新見市で、地域の人達、

家族、社員は何を求めているのか？夢を持って突き進

む為には何が必要なのか？問題に目をつむり行動に移

さないのであれば、何も解決することは出来ません。

「今こそ」我々青年部の一人ひとりが、一緒に考え行

動に移すことにより、思いを形に変えていく必要があ

るのではないでしょうか。

　新見商工会議所青年部は、2022年度には30周年と

いう節目を迎えることとなり、新見市の中でも歴史あ

る団体の一つとなっています。「今こそ」新見市の中

で中心となり、地域課題を解決し、地域経済を牽引し

ていくことが、若手青年経済人である我々青年部の役

割ではないかと思います。

　「わしがやらねば、だれがやる」の想いをいつ現実

に移すのでしょうか？私自身、危機感はあるが、何を

すれば良いのか分からない。何から手を付けていけば

良いのか分からない。

　失敗する事が怖い。父親がまだ元気だから大丈夫。

逆らうのが怖い。様々な言い訳で今まで何もする事が

出来ていなかったように思います。青年らしく、失敗

を恐れず、挑戦する事が大切なのだと、今気付かされ

ました。

　私は、20年間この地域で、様々な方々のご協力によ

り、地域活性化に取り組んで参りました。「今こそ」

その経験を最大限に活かし仲間達と共に明るい社会の

実現に向けて一年間突き進んで参ります。

「今こそ」歴史を振り返り、それを活かそう。

「今こそ」未来を描く夢を持とう。

「今こそ」一歩踏み出す勇気を持とう。

「今」できることを実行に移し、より良い地域社会を

共に築いていきましょう。

１．明るい社会の実現に寄与する。
２．会員の出席率向上と資質向上を図る。
３．会員相互の親睦を図る。
４．関連団体との連携を図る。

５．災害対策等を検討する。
６．青年部活動を広くPRする。
７．会員拡大を図る。
８．その他
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スマイル交流委員会 委員長　竜本 永幹
　スマイル交流委員会という交流系の委員会を担当
させていただく竜本です。事業内容は、新見市青年経
済団体との交流、新見公立大学等の他団体との交流、
会員及びその家族との交流会、総社ＹＥＧと津山Ｙ
ＥＧとの交流会を主に企画・運営します。事業に関
わるすべての人が、笑顔（スマイル）になれるよう
な事業にしていきたいです。

地域未来創造委員会 委員長　松浦 隆造
　本年度、地域未来創造委員会の委員長の任を預かり
ました松浦隆造です。「オール新見！公募型まちづく
り事業」キッズタウンinにいみ及び婚活事業を行いま
す。事業を通じ地域の未来を楽しく明るくするお手
伝いができたらと思います。両事業とも多くの皆様
の力が必要です。ご協力よろしくお願いします。頑
張ります。

周年事業準備室・会員拡大室 室長　堀江 　裕
　周年事業準備室・会員拡大室では、２年後の新見
YEG30周年という大きな節目を迎える周年事業の成
功に向けて、どのような事業が必要であるかを調査・
研究を行います。そして次年度以降に調査・研究結
果を引き継ぎ周年の成功につなげてまいります。
　また、新見市の若手商工業者の活力を高めるとと
もに、新見ＹＥＧの諸事業を円滑に行う為にも、会
員数の拡大を行います。
　一年間宜しくお願い致します。

令和２年度

青年部活動の抱負
総務委員会 委員長　藤明 玲子

　本年度、総務委員会の委員長を務めさせていただ
きます藤明玲子です。
　様々な会の運営が主な役割ですが、細かい事でも
気配りをし、改善を行い、次に繋がる委員会造りを
目標にします。合わせて広報活動も行い、新見商工
会議所青年部の活動をより多くの方に見て頂けるよ
う取り組みます。少しでもスムーズな運営ができる
よう頑張りますので、1年間よろしくお願い致します。

新見まちづくり委員会 委員長　山田 修久
　本年度「新見まちづくり委員会」委員長を仰せつ
かりました山田です。
　地域活性化を目的とし、地域に貢献できる活動を
していきたいと思います。
　そして、「Just　Now」今こそ我々ができることを
メンバー一丸となり新見市地域のために企画・参画
したいと思っております。
　未来への架け橋となれるよう、メンバーと楽しく
行動していきますので、一年間よろしくお願い致し
ます。

﨑

﨑

総　会

役員会

令和２年度 新見商工会議所青年部組織図

　新型コロナウイルスの影響を受け、５月・６月

は自粛しましたが総会、定例会、役員会、委員

会をWeb会議に変更して運営を行っています。

「今こそ」大切な時です。一人一人が責任ある

行動をとり、なおかつ青年部活動

は怠らないよう活動を維持していき

ます。今年度の年間スケジュールは

ホームページをご覧ください。

http : //niimi-yeg.sakura.ne.jp/

　青年部では共に活動していただける会員を随時、募
集しております。
　青年部には様々な年代・業種の方が所属しており、
交流と研鑽を通じて豊かで住みよい地域づくり及び自
社の発展を目指して日々活動しております。

（入会資格）新見商工会議所の会員企業の経営者・後
継者及び事業所の推薦するもので年齢50才以下の方

会 員 募 集

会長バッジ授与
　7月15日役員会にてバッジ引継ぎ

を行いました。 田原宰会長の今後の

活躍を期待しています。
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